

## ■ PAYS DES ACHARDS

# SACS DE BLÉ. Moisson chez PRB

En 2016, lors d'une rencontre Jean-Jacques Laurent découvre les activités de l'association « Sacs de blé ». Avec plusieurs partenaires œuvrant dans le même but, la culture de terrains laissés libres dont le produit de la vente des céréales récoltées va à destination d'œuvres caritatives, a séduit le PDG de la société PRB.

Le 2 août, zone d'activité Sud-Est des Achards, s'effectue la première moisson sur un terrain de 3,5 ha mis à disposition dans l'enceinte de l'entreprise. Un peu plus tard, aidée par des membres des Jeunes Agriculteurs, la moissonneuse-batteuse de la société Ouvrard récolte aussi gracieusement un second terrain d'égale superficie appartenant à la Communauté de communes.

Bilan

« Cette moisson tardive (habituellement fin juin - début juillet), en raison de la météo de l'été a eu un très

bon rendement sur le terrain PRB », déclare « à chaud » Daniel Rabiller, président de l'association Sacs de blé. « Un peu moins sur la surface de la CCPA déjà exploitée. Jacques Laurent et les Jeunes Agriculteurs en sont néanmoins satisfaits. Elle devrait représenter une substantielle participation à l'aide apportée à Saint Gabriel solidarité et à Agriculteurs français et développement international. »

### Les bénéficiaires

« Saint-Gabriel solidarité » scolarise les enfants et les jeunes dans des pays en développement, forme des professeurs, participe au financement d'écoles. Elle participe à l'éducation, formation complète de la personne ainsi capable de devenir responsable d'elle-même et de la société dans laquelle elle vit.



Jean-Jacques Laurent, Mathieu Morin, Jean Rabiller, Kevin Rocheteau, Daniel Rabiller et les représentants de la société Ouvrard.

Association de solidarité internationale, « Agriculteurs français et développement international » (Afdi) construit des partenariats entre les mondes agricoles français et ceux de pays en développement. AFDI des Pays de Loire entretient ces échanges avec le Burkina Faso. Par périodes d'un mois, ses membres reçoivent des Africains pour leur faire découvrir les méthodes agricoles de notre

pays. Ils poursuivent cet échange en leur rendant ensuite visite, à leur frais.

Plusieurs départements ont déjà rejoint de Sacs de blé, d'autres ont pris contact initié par un même intérêt pour son action. La moisson de La Chapelle-Achard est l'une des dernières de la saison. Les prochaines auront lieu à Saint-Malodu-Bois et aux Herbiers.